

La Russie rejette des accusations de Washington



Moscou, 30 août, (RHC).-La Russie a rejeté les accusations des États-Unis selon lesquelles, elle se servirait des attaques cybernétiques pour tenter de saboter les élections dans ce pays.

Le porte parole de la présidence, Dmitri Peskov a qualifié ces accusations d'insensées. Il a signalé qu'il n'y a pas de preuves concrètes pour accuser la Russie des problèmes surgis dans le registre d'électeurs dans l'état de l'Arizona.

Certains médias étasuniens parlent d'une prétendue attaque cybernétique de la part de la Russie contre les registres de l' Arizona et de l'Illinois.



Radio Habana Cuba